



CHAMBRE
DE COMMERCE
ET D'INDUSTRIE
DE QUÉBEC

GRAND QUÉBÉCOIS 2025 | Secteur économique

MARIO GIRARD

Ancien président-directeur général du port de Québec et délégué général du Québec à Tokyo

Entrepreneur et gestionnaire chevronné, Mario Girard occupe depuis janvier 2011 les fonctions de président-directeur général de l'Administration portuaire de Québec (APQ).

M. Girard est reconnu pour sa vision et pour sa capacité à bâtir et mobiliser avec succès des équipes de travail dans la réalisation de projets d'envergure. Développeur d'affaires prolifique et créatif, il possède une vaste expérience de développement des affaires tant à l'échelle nationale qu'à l'internationale.

Il a œuvré au sein de la Fondation de l'entrepreneurship en tant que président-directeur général de 2008 à 2011 où il a contribué à une mobilisation générale des milieux d'affaires et gouvernementaux pour une amélioration de la performance entrepreneuriale au Québec. Il fut à l'origine de la création et PDG de deux entreprises dans le domaine des technologies de l'information qui ont toutes deux connus du succès à l'international.

Mario Girard est membre de la prestigieuse *YPO*. Administrateur de sociétés certifié (ASC), Monsieur Girard siège depuis plus de 20 ans aux conseils d'administration de plusieurs organisations privées, publiques et cotées en bourse. Il est président ex-officio de l'Association Canadienne des Autorités Portuaires (ACPA), vice-président de l'Association internationale Villes-Ports (AIVP), président du conseil d'administration de la Société de développement économique du Saint-Laurent (SODES) et membre du conseil d'administration de la Fondation Roméo Dallaire et d'Ecolomondo.

M. Girard est également très impliqué au sein de plusieurs tables rondes, comités et groupes de travail qui œuvrent en faveur d'une cohabitation ville-port harmonieuse afin de maximiser les impacts économiques, sociaux et culturels de la présence du Port dans le milieu urbain. C'est sous sa direction que le Port de Québec s'est donné une vision d'avenir axée sur le développement durable. Cette approche globale façonne tout autant les activités quotidiennes du Port que ses projets d'envergure.

En 2025, M. Girard quitte son poste de président-directeur général du Port pour devenir délégué général du Québec à Tokyo.